



Une journée à FestiPREV

publié le 13/05/2022

Descriptif :

Ce jeudi 12 mai, 22 élèves ont eu la chance de découvrir FestiPREV.

Nous avons passé la journée d'ouverture du Festival à l'espace Encan à la Rochelle.

FestiPREV est le festival international du film de prévention et de citoyenneté jeunesse. . Cette journée à permis de découvrir, à partir de courts métrages réalisés par des jeunes de 11 à 25 ans, des thématiques telles que le harcèlement, les violences sexuelles, l'écologie ou encore l'estime de soi.

Les élèves ont apprécié l'ambiance et l'échange avec les jeunes réalisateurs, souvent des collégiens. Ils ont noté que ces films permettaient de briser les tabous et de se questionner sur des sujets de société et ouvrir le débat. L'expérience leur a également permis de découvrir le monde de la radio en étant interviewés par RADIO COLLEGE 95.9.

Suite aux visionnages de la journée, les élèves sont très motivés pour participer à FestiPREV l'année prochaine pour cette fois proposer un film ! Nous comptons sur tous ceux qui voudraient y contribuer.

En attendant, n'hésitez pas à aller sur le Site www.festiprev.com pour regarder les films, vous pouvez également voter jusqu'à demain soir pour élire vos 5 films préférés !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.